
Communiqué de presse

Objet : Le Comité des élus contre le projet A104 (tracé dit « vert ») se reconstitue

Suite aux dernières élections municipales, des Elus du Val d'Oise et des Yvelines se mobilisent contre le projet de prolongement de la Francilienne (A104) et décident de tout mettre en œuvre pour que l'Etat annule définitivement ce projet autoroutier, en pleine zone urbaine. Sept maires des Yvelines et du Val d'Oise ont donc pris la décision de recréer le Comité des élus contre le projet du prolongement de la Francilienne (A104).

Avec trois franchissements de la Seine, ce tracé dit « vert » n'aurait de « vert » que le nom. En effet, il traverserait des zones urbaines dense où habitent 300 000 personnes qui seraient touchées de plein fouet par une pollution chimique et subiraient de très fortes nuisances en raison d'un trafic routier estimé à 120 000 véhicules/jour, dont 20% de poids lourds.

Nous invitons tous les élus du territoire opposés à un tel projet autoroutier en pleine zone urbaine à rejoindre ce comité.

Lionel WASTL (maire d'Andrésy)
Président du Comité contre le projet A104

Eddie AÏT (maire de Carrières, Conseiller régional IDF)

Laurent BROSSE (maire de Conflans SH,
Conseiller départemental 78)

Thibault HUMBERT (maire d'Eragny,
Conseiller régional IDF)

Philippe ROULEAU (maire d'Herblay,
Conseiller départemental 95)

Joël TISSIER (maire de Maurecourt)

Michel VALLADE (maire de Pierrelaye)